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１ 

１ 

髙 橋 正 樹 

 

（蒼士会) 

 

質 問 予 定 日 

１２月１３日 

１ 福知山市都市計画マスタープランについて 

（１）福知山らしいコンパクトな都市構想の進捗は 

（２）交通ネットワーク整備の方向性と進捗は 

（３）福知山市交通安全計画から見た道路整備のあり方は 

 

２ 都市計画区域内での空き家増加の要因について 

（１）狭小幅員道路が与える影響について 

（２）道路後退部分の所有権と固定資産税負担について 

 

３ 行政に対する働きかけの規制について 

（１）元職員の｢退職管理の適正化｣の効果は 

（２）議員からの個別の働きかけに対しての考え方は 

 

４ 共同墓地の整備について 

（１）共同墓地が抱える問題について 

（２）高齢化が進む地域に在る墓地の維持管理について 

２ 

金 澤   徹 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１３日 

１ 恒久平和宣言都市として、平和を守るために 

（１）陸上自衛隊福知山射撃場における米軍人・軍属の実弾射撃訓練

の中止を 

（２）南スーダンＰＫＯから撤退を  

 

２ 公共交通空白地の解消を 

  ・デマンド運行について 

 

３ 再生可能エネルギーの普及について 

（１）再生可能エネルギー普及を市民目線で 

（２）ソーラーシェアリングの普及を 

（３）新電力会社を創設して、地産地消の電力供給を 

（４）小水力発電や木質バイオマスの利用を 

３ 

足 立 伸 一 

 

（市議会公明党） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１３日 

 

１ 森林・林業基本計画と林業活性化に向けて 

（１）林業活性化における行政の役割は 

（２）進行する山林の所有者不明問題に対する認識は 

 

２ 公共施設マネジメントの推進の課題 

（１）認可地縁団体設立にあたっての課題は 

（２）推進にあたり固定資産台帳整備の成果の活用は 

（３）行政のパートナーとしての地域協議会との連携について 

 

３ 福知山公立大学の現状と今後 

（１）地域枠志願者の定員割れをどう見ているか 

（２）耐震化・老朽化対策費や退職手当などの財源は 

 

４ 認可地縁団体制度を活用した多数共有地の取得について 
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４ 

森 下 賢 司 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１３日 

 

１ さらなる６次産業化の推進に向けて 

 ・６次産業化推進の取り組みの現状や今後の方向性は 

 

２ 市民協働でつくる災害に強いまちをめざすために 

・市民が主体的に防災活動に関わり、防災への市民意識を高めてい

くことへの考え方は 

 

３ 市民総がかりで「おもてなし精神」の向上を図るために 

・国際大会開催や移住定住、大学進学など交流人口の拡大を見据え、

市民総がかりによる「おもてなし精神」の向上がこれから一層求め

られないか 

５ 

桐 村 一 彦 

 

（希望の会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１３日 

１ 指定管理による「大呂自然休養村センター」のフル稼働に向けた

考えを問う 

 

２ 市長公約の事業棚卸しの実施状況は 

 

３ 自治会要望への対応ならびに実現、実施状況は（道路・河川） 

 

４ 公共施設マネジメントの計画実行に向けての対応と状況は 

６ 

荒 川 浩 司 

 

（地域政党ふくちやま 

議員団） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１３日 

１ 市長の改革への意気込みを問う 

 ・住民への説明と身を切る改革は 

 

２ 住民の幸せを生み出す地域協議会をめざして 

７ 

井 上   修 

 

（福知山きずなの会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１４日 

１ 教育のまち福知山について 

 

２ 上下水道の今後の見通しについて 

 （１）上下水道料金改定の説明会について 

 （２）堀周辺ボックスカルバート工事時における交通対策は 

（３）堀排水場・ポンプ稼働の見える化を 

 

３ 観光戦略について 

 

４ 米軍人・軍属による実弾射撃訓練について 

８ 

西 田 信 吾 

 

（希望の会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１４日 

１ 国勢調査結果に基づく人口減少対策について 

（１）国勢調査結果の分析及び評価 

（２）今後の見通し及び人口減少対策 

 

２ 福知山公立大学周辺の新駅設置について 

（１）具体的な計画 

（２）実現に向けた本市の取組、要望 

 

３ 高齢運転者の事故防止対策について 

（１）運転免許証返納の実績 

（２）高齢者のための公共交通対策 

 

４ 若者の雇用拡大について 
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９ 

塩 見   聡 

 

（地域政党ふくちやま 

議員団） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１４日 

１ 福知山公立大学の推薦入試定員割れからみえる様々な問題点と対

策を問う 

１０ 

芦 田 眞 弘 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１４日 

１ 平成２８年度事業棚卸しを終えて 

（１）１０１事業の抽出と２８事業の公開の根拠について 

（２）事業実施における職員の業務量の変化は 

（３）見えてきた成果と課題は 

 

２ 由良川中流部の治水対策について 

（１）由良川中流部の築堤に向けての進捗状況を問う 

（２）大谷川の総合的な改修に向けての進捗状況を問う 

 

３ 有害鳥獣対策の一層の強化を 

・防除対策や駆除隊員の現況、焼却施設の管理運営状況等を問う 

１１ 

紀 氏 百合子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１４日 

１ 自治会長報酬について 

 

２ 災害時の避難所の確保及び運営について 

（１）公共施設マネジメント実施計画と災害時避難所について 

（２）備蓄食糧と備蓄用品の確保について 

 

３ 歩きやすい福知山、人にやさしいまちづくりについて 

（１）住居表示板・街区表示板の設置について 

（２）街区表示板の表記について 

 

４ 保育所について 

（１）定員割れの解消と随時入所について 

（２）保育士の確保について 

 

５ 地域おこし協力隊の増員について 

１２ 

吉 見 純 男 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１４日 

 

 

１ 市長公約を問う 

（１）「停滞から前進へ、失われた時立て直そう」とされているが、何

が失われて、どう立て直すのか所信を問う 

（２）来年度予算編成にどう具体化されるのか 

（３）「対話の市政」をどのように履行されているか、政治姿勢を問う 

 

２ 自治基本条例に基づく地域協議会の推進体制の整備を問う 

（１）自治基本条例の制定時期は 

（２）地域協議会を中心に据えた自治機構の再編整理を 

 

３ 三和地域における学校統廃合について 

（１）現状と今後の取り組みについて 

（２）財政計画 

（３）学校教育と地域振興の統一した施策展開を問う 
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１３ 

中 嶋   守 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１５日 

１ 小・中学校の道徳教育について 

（１）道徳教育の現状と今後の方向性について 

（２）道徳教育における人権学習の位置づけについて 

 

２ 子どもの貧困について 

・小、中学校における学力と貧困の関係性について 

 

３ 安心・安全な子育て環境づくりについて 

（１）児童虐待の現状と課題について 

（２）子どもの社会的入院について 

（３）里親制度について 

（４）子どもたちの明るい未来を築いていくための体制づくりについ

て 

１４ 

竹 本 和 也 

 

（福知山未来の会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１５日 

１ 大呂自然休養村センターについて 

・現在の営業状態と今後の指定管理者制度の導入スケジュールは 

 

２ 本市で“めざせ！「救命の絆」世界一のまち”事業が進められて

いるが現状と課題は 

・市民救命士の実態と、ＡＥＤ・応急手当ステーションの現状と今

後の普及啓発活動の取り組みは 

 

３ 移住定住の窓口一本化について 

・移住定住の取り組みを加速化させる総合的な相談・支援窓口とし

て、「移住・企業立地推進課」が設置されて移住定住者の今後の見通

しは 

１５ 

大 槻 富美子 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１５日 

１ 市の災害対策について 

（１）下流域の内水対策は  

（２）原発避難計画の見直しを 

（３）各自治会の防災マップづくりの促進のために 

 

２ 介護保険改定の影響から高齢者を守るために 

（１）在宅医療・介護連携の取り組みは 

（２）人権推進室・教育委員会実施のデイサービス事業は一体化を 

（３）新しい介護体制づくりに職員増を 

 

３ 大江町における学校統合について 

（１）学校統合の様々な姿の情報を保護者、住民に 

（２）小学校校舎建設について 

１６ 

藤 田   守 

 

（希望の会） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１５日 

１「中六人部地区計画」による地域づくりについて 

（１）中六人部地域のまちづくり推進体制 

（２）空き家対策等による移住・定住の促進 

（３）芦田均記念館の交流・連携 

（４）自主運行バスの利便性向上 

 

２ 地域包括ケアシステムの充実について 

 

３ 小学校の統廃合について 

 

４ 有害鳥獣対策の強化について 
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１７ 

塩 見 卯太郎 

 

（共産党市会議員団） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１５日 

１ 公共施設マネジメント実施計画について 

（１）平成２７年度の実施状況と平成２８年度計画について 

（２）５カ年計画の概要と目標は 

（３）実施のための執行体制について 

 

２ 子育て支援について 

（１）子どもの医療費は中学卒業まで無料に 

（２）幼稚園の定員オーバーの対策は 

 

３ 平成２９年度予算編成について 

（１）新年度予算編成方針を含む、市長の抱負は 

（２）事業棚卸し実施との関係について 

（３）予算編成の「見える化」（歳出要求状況の公表）について 

（４）産業支援センターの具体化はどこまで進んだか 

 

４ 上下水道の経営改善計画について 

・市民の理解が得られたのか 

 

１８ 

吉 見 茂 久 

 

（市議会公明党） 

 

質 問 予 定 日 

１２月１５日 

１ 大規模地震に対する万全な備えを 

（１）災害発生時の避難所運営は 

（２）被害を拡大させる火災の延焼拡大に自助・共助の役割は 

 

２ ＩＣＴを活用した行政運営の効率化と市民との情報共有の促進に

ついて 

 

３ 対話の市政・経営力の高い市政について 

  ・地域協議会を中心とした経営力を発揮するには 

 

４ 健康寿命を延ばすフレイル（虚弱）予防の取り組みを 

 


